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日 時 平成27年9月5日（土）18:00～17:00 

場 所 志津南市民センター多目的室 

出席者（会長）中原 （副会長）平田、小林、小野 

（町内会長）山元、北岡、守本、藤原(忍)、定塚、中西(副会長)、榎本(副会長)、上坂 

保坂、藤原(淳)、和田 

（グループ代表）舟木、斎藤、藤本 （事務局）妹尾、長谷川 （市民センター）一浦 

             <敬称略> 

 

1.報告・連絡事項  

（1）会長から 

①市議会議員選挙の投票立会人について 

9月13日に実施される市議会議員選挙の投票立会人として、第1投票区は若草1丁目の山元さん、

若草5丁目の藤原さん、若草8丁目の吉さんに、第4投票区はコージーガーデンの藤原さんにお願い

している。 

また、2月の市長選挙については、第1投票区は若草4丁目の守本さん、若草7丁目の廣嶋さん、

岡本町西の上坂さん、第4投票区はかがやきの丘の保坂さんで予定している。 

 

②郵便局誘致要請について 

追分南地区に郵便局を誘致するため、住民の皆さんに署名を募ったところ、2,205名分の署名が

集まった。大津市の青山・松が丘地区についても呼びかけたが、青山学区では、大津市の市民セ

ンター統廃合により、青山市民センターが無くなる危機感があり、郵便局誘致より市民センター

存続の署名活動の方が大事だということになり、署名活動は志津南学区のみで実施した。 

署名簿を添付した要望書を、9月7日(月)に若草郵便局を通じて日本郵便株式会社に提出する予定

である。 

 

（2）各町内会・各グループ・事務局から 

 ①追分南町内会 

   かがやき通り沿いの寿司屋と喫茶店の間の里道について、市に舗装の要望を提出したところ、

舗装のみなら 8月中にできると回答をもらった。しかし、側溝を設置する方が好ましいが、市に

は側溝設置予算は計上していないとのことであった。地権者に話したところ、側溝設置費用は寄

付するので、きちっと舗装をしてほしいと言われた。額は約 83万円と聞いているが、個人の寄付

で側溝を設置し、里道が舗装されるということを知っておいていただきたい。工事は 9月 21日か

ら着手される予定である。 

 

②地域福祉グループ(社会福祉協議会) 

8月31日現在、「安心のバトン」の利用軒数が225件となった。追分南町内会の加入により、新

規に28軒が登録され、若草1丁目で1軒、若草5丁目で3軒の更新があった。現時点で南消防署に報

告を行う。が、新規登録はいつでも受け付けます。 

 

③暮らし安心グループ（環境美化委員会） 

台風 15号通過後の 8月 26日に、散乱した枝葉類の収集作業を行った。台風通過後、散乱した

落ち葉や枝、倒木、倒れた看板等による事故を防ぐため、町内会長と環境美化委員が連携し、担

当地区内の対応を申し合わせていたが、対応が十分でなかったことから、今後は本格的な台風シ

ーズンに向けて協力をお願いしたい。 

9月 8日は伯母川堤防の清掃、9月 27日のスポーツまつりに向けて、14日に中央公園の草刈り

と土入れを行う。調整池周辺の草刈りは 9月中旬に業者により実施。10月 4日は若草・岡本西地

区の一斉清掃を予定している。4日が雨天の場合、一週間後の 11日に実施。 
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④事務局 

町内会長の席には会則集と小学校からの回覧依頼文書を置いている。会則集は差し替えが簡単

にできるファイルにしているので、改正分は責任を持って差し替えしてもらい、次の方に引継ぎ

をお願いしたい。 

 

（3）草津市社会福祉協議会から 

赤い羽根募金運動と歳末たすけあい募金運動についての協力をお願いしたい。 

 

2.審議事項 

  今回はなし 

以上 


